



4年生ステージセレモニー プロジェクト報告・歌「Believe」「10歳を迎える日に」

●3月18日(火)10:20から第4年生ステージセレモニーをおこないました。この1年間、「能勢の自然を守りたい」というテーマを設定し、4年生が実施したプロジェクトをまとめて発表しました。三草山登山、大路次川での川遊び、星空観察会、デイキャンプで自炊、作って売る、作って食べる、お世話になった方々を招く「ありがとう会」開催。ささゆりフェスタで販売したゲコペットの収益金は、大吉の馬具の購入、天王寺動物園への遠足等に活用されました。



●今年の活動で驚いたことがあります。それは、能勢の自然を守るために、ごみを減らそうと考え、まちをきれいにするために、子どもたちの発案で「ゴミ拾い」をおこなったことです。登校時にゴミ拾いをしてくる子がいて・・・、その次の日に別の子が・・・また次の日も違う子が、・・・どんどん増えて広がっていきました。自ら考え、仲間に広がり、具体的に行動していく姿を見て感動しました。

●この1年間、ファーストステージのリーダーとして活躍した4年生。セレモニーでは、その自信と誇りを感じました。「Believe」「10歳を迎える日に」の合唱は、とても美しい響きとハーモニーで会場の人たちの心に届く歌でした。4月からは5年生。さらなる活躍を期待しています。

●3年生もセレモニーに参加しました。4年生から大きな刺激をもらったと思います。4月からはファーストステージのリーダーになります。これからの成長を楽しみにしています。

2024年度 修了式 みんな大きく成長しました 次へ大きくはばたこう!

●能勢ささゆり学園のみなさん、今年度の最後の授業日・終業式の日をむかえました。今日、1年生から8年生に通知表・修了証が渡されました。通知表を見ながら、この1年間頑張ったこと、もう少し努力したらよかったことなど、いろいろと振り返ってみてください。4月始業式から3月終業式まで授業日は198日ありました。一人ひとりが、この1年間、この学級で、この学年で、この学校で能勢ささゆり学園の児童・生徒として学んだことそのものが、大きな財産になっていきます。この財産は、これから先、大人になってから、きっと、その価値がわかり、蘇ってくるでしょう。なかには忘れてしまうこともあると思いますが、能勢ささゆり学園で学んでいる教育内容は、本当に、意味があり、ねうちのすることばかりです。決して無駄なことはありません。この学校で学んでいることに誇りを持ち、その喜びを分かち合いたいと思います。

●そして、お世話になった先生方(教職員)のことを決して忘れないでいてほしいです。ささゆり学園の先生方は、次の学年になっても、みなさんのことをずっと忘れません。これからもずっと応援してくださる先生方ばかりです。そして、今年、身につけたことを、次の学年にしっかり活かしてほしいと思います。最後に私から、各学年に最後のメッセージを送ります。

●1年生へ

大きく成長しました。2学期は地域の方々からいろいろと学びました。やきいも、おかしあそび、浄るりおんど・・・。1年生が感謝の集いのお手紙をいっぱい書いてくれたので、地域の方々をたくさんまねくことができました。ありがとう。校長室にも休み時間、コマ回しの修業に何度も来てくれて、楽しめたのもいい思い出です。2年生になったら、1年生にいろんなことを教えてあげてくださいね。1年間、ほんと、大きく成長しました。



●2年生へ

明日へジャンプ・わたしのものがたりなどで、名前の由来やうまれたときの様子をおうちの方より聞いて調べ、しっかり発表できました。自分の「いのち」について深く考えることができました。地域の方々にも九九を聞いてもらいました。綴り方では、よく見て、よく思い出し、ありのままを書き、文章にできるよくなりました。しっかり発表もできるよくなりました。成長していると感じました。3年生になったら、理科・社会の学習がはじまります。これまで以上に能勢のいいところ、いっぱい発見して、楽しんでほしいと思います。

